



English information below

Programmation bilingue



Camp de jour pédagogique : 23 novembre 2018

Journée mexicaine à Garagona ! Sortons les sombreros et les maracas. Soyons des mariachis le temps d'une journée au camp.

Arriba, Arriba ! Ándale, Ándale ! Yeppa ! dirait Speedy Gonzalez (Allez, allez ! Venez, venez ! Youppi !)

Inscrivez-vous avec Erica à partir du bouton ci-bas ou par téléphone: 450-298-5159

Parent : L'emphase que nous mettons sur l'importance des inscriptions des enfants à ce service avant leur arrivée est pour nous permettre de bien organiser la journée (le nombre de matériel et de repas, le type d'activité, etc.).

Merci de respecter cette étape bien importante pour nous.

Inscription

De 8:00 - 17:30

Repas: Fajitas et tarte aux fruits

Prix: 25 \$ par personne, repas chaud et collations inclus (22\$ pour le deuxième enfant par famille).



Bilingual activities



P.D. Day Camp : November 23, 2018

Mexican day in Garagona! Let's get out the sombreros and the maracas. Let's be mariachis for a day at the camp.

Arriba, arriba ! Ándale, andale ! Yeppa ! would say Speedy Gonzalez (go, go ! Come on, come on ! Hourray!)

Register with Erica by using the click-on button below or by phone at 450-295-5159.

Parents : The emphasis we put on the importance of enrolling children early in this service is to allow us to organize the day (the number of equipment, meals, the type of activity, etc.).

Thank you for respecting this very important step for us.

[Register](#)

From 8:00 am to 5:30 pm

Meal : Fajitas and fruit pie

Price: 25\$ per child, hot lunch and two snacks included (22\$ for the second child in the same family).

CAMP GARAGONA, FRELIGHSBURG :: TÉLÉPHONE : (450) 298-5159

COURRIEL : ERICA@CAMPGARAGONA.QC.CA :: SITE WEB : WWW.GARAGONA.ORG



Québec 

